

KLM: Ab Sommer täglich zwischen Graz und Amsterdam

Direkte Verbindung zu einem der größten Flughäfen Europas

15. Dezember 2016, 13:51

Graz/Amsterdam – Ab dem Sommer 2017 will die Fluglinie KLM den Betrieb einer direkten Verbindung zwischen Graz und Amsterdam aufnehmen. Geplant ist ein täglicher Flug mit einer Embraer 175 mit maximal 88 Sitzplätzen, teilt der Flughafen Graz am Donnerstag mit. Angeflogen wird das etwa zehn Kilometer außerhalb von Amsterdam gelegene Schiphol.

Die Verbindung sei laut Guido Hackl von KLM schon länger in Beobachtung gewesen. Nun soll ab Mai 2017 die Strecke angeboten werden. Rund 60 Millionen Passagiere nutzen derzeit pro Jahr den Flughafen Schiphol. Am Flughafen Graz wurden 2015 knapp 963.400 Passagiere gezählt. (APA, red, 15.12.2016)